

SOSIALISASI PELUANG KARIER AKUNTANSI PADA ERA MILENIAL DI SMK ISLAM AL HIKMAH MAYONG JEPARA

Puji Setya Sunarka ¹⁾, M. Rifki Bakhtiar ²⁾

Fakultas Ekonomika Dan Bisnis Prodi Akuntansi Universitas 17 Agustus 1945 Semarang ¹⁾

Fakultas Ekonomika Dan Bisnis Prodi Manajemen Universitas AKI ²⁾

psunarka@gmail.com

Abstrak

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilatarbelakangi oleh perkembangan teknologi yang berpengaruh terhadap ilmu pengetahuan terutama bidang akuntansi. Perkembangan teknologi ini secara tidak langsung berpengaruh terhadap perekonomian dan sektor bisnis, dimana saat ini pekerjaan yang dilakukan manusia mulai tergeser oleh mesin. Profesi bidang akuntansi hingga saat ini masih sangat dibutuhkan karena terkait fungsinya dalam pengambilan keputusan dan sebagai pengendali. Disisi lain, dari data yang didapat pada tahun 2022 lulusan SMK menduduki peringkat teratas didalam penyumbang pengangguran. Tujuan dari pengabdian masyarakat ini adalah untuk meningkatkan pengetahuan, pemahaman, dan penawaran untuk mempersiapkan jurusan akuntansi di era milenial menghadapi digitalisasi. Interaksi akan tercipta melalui pemberian materi dan sesi tanya jawab. Hasil yang diperoleh melalui kegiatan ini akan memperluas pengetahuan dan wawasan mahasiswa mengenai perkembangan digital saat ini serta berkontribusi dalam meningkatkan kesadaran mereka tentang bagaimana mempersiapkan pendidikan tinggi yang dapat diterima di pasar tenaga kerja.

Kata kunci: sosialisasi, karier, bidang akuntansi

SOCIALIZATION OF ACCOUNTING CAREER OPPORTUNITIES IN THE MILLENNIAL ERA AT SMK ISLAM AL HIKMAH MAYONG JEPARA

Abstract

The community service activity is motivated by the development of technology that affects science, especially in the field of accounting. This technological development indirectly affects the economy and business sector, where human work is now starting to be replaced by machines. The accounting profession is still very much needed because of its function in decision making and control. On the other hand, from the data obtained in 2022, SMK graduates ranked first in contributing to unemployment. The purpose of this community service is to increase knowledge, understanding, and offerings to prepare accounting majors in the millennial era to face digitalization. Interaction will be created through the provision of material and question and answer sessions. The results obtained through this activity will broaden students' knowledge and insight into current digital developments and contribute to increasing their awareness of how to prepare higher education that is acceptable in the job market.

Keywords: socialization; career; accounting field

A. PENDAHULUAN

Tantangan dan peluang bagi profesi akuntansi di milenial saat ini sangat dipengaruhi oleh perkembangan teknologi yang semakin pesat. Pengetahuan masyarakat akan peluang kerja dan prospek masa depan bagi akuntan sangat kurang. Padahal akuntan memiliki banyak peluang dan prospek karir. Akuntansi merupakan jurusan dengan karir masa depan yang menjanjikan. Akuntan dapat bekerja untuk pemerintah, bisnis, atau organisasi. Tugas seorang akuntan adalah menyiapkan laporan keuangan seperti pajak. Dan hampir setiap perusahaan membutuhkan seorang akuntan (Wahyuningtyas Tri Endah, et al., 2023).

Peran teknologi mulai bergeser ke tugas-tugas pengendalian yang biasanya dilakukan oleh manusia. Hanya tinggal menunggu waktu saja sebelum teknologi mampu menggantikan peran profesi akuntan. Oleh karena itu, agar akuntan dapat bersaing diperlukan kualifikasi seperti pengetahuan khusus. Akuntan juga harus memiliki strategi yang mencakup pengembangan soft skill interpersonal dan internal, pemahaman bisnis dan keterampilan teknis untuk menghadapi tantangan era digital ini. Akuntan perlu mewaspadaikan perkembangan Revolusi Industri 4.0 dengan menyelidiki peluang-peluang yang ada. Perubahan merupakan hal yang tidak bisa dihindari, oleh karena itu kita harus selalu mampu mengendalikan reaksi dan sikap kita terhadap perubahan agar dapat mengikuti perkembangan zaman. Di bidang akuntansi, kita tidak bisa mengabaikan berbagai tantangan yang muncul seiring dengan munculnya era digital, dan kita harus menyelidiki dan memperjelas sikap kita dalam menghadapinya secara menyeluruh. Selain menguasai keilmuan, penguasaan teknologi juga merupakan salah satu kunci untuk menjawab tantangan yang ada (Ulfa, et al. 2020).

Peluang profesi akuntansi yang saat ini masih besar dan dibutuhkan oleh semua lini perusahaan, dari data dinas tenaga kerja Jawa Tengah yang tersaji lulusan SMK menjadi penyumbang terbesar pengangguran sebesar 8,42 persen. Menurut Yusuf (2011) perencanaan karir merupakan salah satu aspek dari tugas perkembangan karir seorang remaja. Sebelum peserta didik mengambil keputusan mengenai pilihan karir yang tepat untuk dirinya, perlu adanya suatu kematapan perencanaan karir. Data penjelasan tersebut perencanaan karir sangat diperlukan didalam menghadapi tantangan-tantangan dan perkembangan era yang saat ini terjadi, siswa harus mampu merencanakan sejak dini peluang yang bisa diambil dengan tetap menekankan kompetensi yang harus dimiliki dan pemahaman akan penerapan teknologi.

B. METODE PELAKSANAAN

Pelaksanaan pengabdian masyarakat dilaksanakan di SMK Islam Al Hikmah Mayong Jepara Adapun tahapan pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat yang dilakukan adalah sebagai berikut :

1. Survey. Kegiatan survey ini dilakukan sebelum sosialisasi dilaksanakan. Tim pengabdian berkomunikasi dengan pihak SMK Islam Al Hikmah Mayong jepara kaitanya dengan akan kebutuhan perihal sosialisasi terhadap peserta didik khususnya di jurusan Akuntansi.
2. Sosialisasi. Tahapan ini dilakukan dengan memberikan pemaparan tentang perkembangan era Milenial dan menghadapi digitalisasi, revolusi industri yang terjadi , sampai dengan perkembangan akuntansi di masa depan yang diikuti oleh seluruh siswa jurusan akuntansi dan keuangan lembaga di SMK Islam Al Hikmah mayong jepara.



Gambar 1. Sosialisasi

3. Evaluasi. Evaluasi yang dilakukan berupa tanya jawab dan diskusi dengan siswa setelah pemaparan selesai dilaksanakan. Kemudian perlakuan terhadap siswa yang bisa menjawab pertanyaan terkait materi yang disampaikan akan diberikan hadiah sebagai *reward*.



Gambar 2. Evaluasi

C. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil dari kegiatan pengabdian masyarakat yang dijalankan di SMK Islam Al Hikmah mayong jepara adalah siswa lebih mengetahui dan memahami akan perkembangan era di saat ini dimana kebutuhan akan lulusan akuntansi tidak akan leang oleh waktu dikarenakan semua perusahaan baik perusahaan tersebut bergerak di sektor profit atau non profit baik perusahaan swasta maupun pemerintah.

Seorang lulusan akuntansi dari sejak dini semenjak memutuskan mengambil jurusan akuntansi harus sudah merencanakan karier yang akan dia ambil setelah lulus nanti, seorang lulusan akuntansi harus memahami betul konsep pelaporan keuangan dimana dimulai dari penjurnalan semua transaksi keuangan dilanjutkan ke proses penyusunan buku besar sampai dengan penyusunan laporan keuangan, selain penyusunan laporan keuangan secara manual siswa juga diharapkan mampu menyusun laporan keuangan dengan komputersasi dengan harapan siswa akan mampu bersaing di dalam dunia kerja, sistem akuntansi saat ini dengan berkembangnya era digitalisasi juga mengenal konsep big data sampai hal tersebut juga harus dipahami karena perkembangan era dan teknologi juga mempengaruhi perkembangan akan suatu pekerjaan.

Selain merencanakan sejak dini karier apa yang ditempu, menguasai kompetensi keahlian, memahami teknologi keterbaruan juga harus mempunyai motivasi yang lebih terhadap bidang akuntansi, karena motivasi tersebut sebagai pendorong seseorang dalam menggapai apa yang diinginkan dengan apapun kondisi yang sedang terjadi.

D. SIMPULAN

Kesimpulan yang dapat diambil adalah siswa belum banyak mempunyai perencanaan sejak dini dengan apa yang akan diraih dalam mendapatkan pekerjaan nanti dan perlunya peningkatan kompetensi khususnya penguasaan komputerisasi akuntansi begitu juga dengan peningkatan pemahaman akan perkembangan digitalisasi saat ini.

E. UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini, tim mengucapkan terima kasih banyak kepada pimpinan lembaga dalam hal ini kepala sekolah SMK Islam Al Himkah mayong jepara begitu juga kepada ketua jurusan Akuntansi dan keuangan lembaga yang telah memberikan kesempatan untuk dapat melakukan pengabdian sebagai bentuk dalam menjalankan tri dharma perguruan tinggi.

F. DAFTAR PUSTAKA

- Alif Nazzala R. (2023). Lulusan SMK Dominasi Angka Pengangguran Jawa Tengah. Diakses 12 Desember 2023, <https://semarang.bisnis.com/>
- Ulfa, L. N., Rismayani, G., & Rahayu, I. (2020). Sosialisasi Perkembangan Karir Bidang Akuntansi Pada Era Digital Di Smk Mitra Batik Kota Tasikmalaya, Indonesia. *Empowerment Jurnal Pengabdian Masyarakat*, 3(01), 30-35.
- Wahyuningtyas, E. T., Majidi, L. M., Suhari, S. I., & Maulidya, A. R. (2023). Sosialisasi Peluang Dan Prospek Kerja Profesi Akuntansi Bagi Siswa Ma Kota Jombang. *Community Development Journal: Jurnal Pengabdian Masyarakat*, 4(5), 10903-10907.
- Yusuf, Syamsu. (2011). Psikologi Perkembangan Anak dan Remaja. Bandung: PT. Remaja Rosdakarya.